
Protokoll: Der Ortsbeirat möchte nun die Anfrage auch zurücknehmen, da geplant ist den

Radverkehrsbeauftragten Herrn Tobias Weiß-Bollin und eine/n von der Stadt Koblenz einzuladen.


